

ちゅらさき通信

美咲特別支援学校
総合教育センター分教室
2024年6月28日 第9号

梅雨が明け暑い日々が続いています。6月から特別授業や校外学習などの授業が展開され生徒たちの学びの広がりを感じています。6月25日(火)～7月2日(火)の期間、保護者面談へのご協力ありがとうございます。また、みさき市(授業参観)へのご参加ありがとうございました。来週、7月3日(水)令和4年度卒業生を招き現在の様子やインタビューを行いながら、在校生の進路選択や社会・就労生活のイメージづくりに役立つことができる機会にしたいと考えています。授業参観も兼ねていますので是非、ご参加いただきお子様の将来について具体的なイメージづくりと家庭内でのサポートに取り入れることができるヒントにつながるのではないかと考えています。

平和学習(6月21日(金))



6月21日(金)嘉数高台公園・沖縄国際大学の見学を通して、沖縄戦の悲惨さと戦後の沖縄の姿を理解し、平和の尊さを感じる機会として平和学習を行いました。生徒たちは、沖縄国際大学のモニュメントや屋上からの眺めを見学したり平和サークルメンバーの学生からの説明に真剣に耳を傾けていました。

みさき市(6月26日(水))



6月26日(水)本校にて「みさき市」を開催しました。本年度から規模を縮小し、職業の授業内で、販売学習を行いました。(学期に1回開催を予定しています)今回、センター分教室では、各職業班で取り組んでいる授業内容の実践の場として介護班では、バイタルチェックや車いす体験などの実践、オフィスアシスタント班では、メッセージカードの注文受注→販売。エコロジーサービス班では、廃材などをリユース(SDGsの取り組み)鉢カバーとして販売しました。たくさんのお客様にお越しいただき良い実践経験が行えたと思います。授業参観でお越しいただいた保護者の皆様、本校の教育活動へのご理解とご協力ありがとうございました。

授業参観のお知らせ 7月2日(火)10時30分～12時30分※授業参観日

座学職業 「先輩と語ろう会」

場所:総合教育センター分教室

《講師》



令和4年度卒業生
(介護職)



令和4年度卒業生
(接客業)

《授業内容》

総合教育センター分教室の卒業生を講師として招いて就労や生活の様子を聞き、生徒たちが日頃感じている悩みや疑問についてともに話し合い、実社会の厳しさや学校との違いや卒業後の生活への心構えなどを考える機会とする。